

ABSTRAK

PENGARUH RASIO KEUANGAN TERHADAP PERUBAHAN LABA PADA PERUSAHAAN PERBANKAN YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA

OLEH

NADIYATUL UMARAH

NPM. 135210896

Penelitian ini bertujuan untuk menguji dan menganalisis pengaruh *Capital Adequacy Ratio (CAR)*, *Debt Ratio (DR)*, *Loan to Deposit Ratio (LDR)* dan *Biaya Operasional dan Pendapatan Operasional (BOPO)* secara simultan maupun parsial terhadap Perubahan Laba pada perusahaan Perbankan yang terdaftar Bursa Efek Indonesia periode 2011-2015. Metode analisis data yang digunakan adalah menggunakan metode regresi linier berganda. Sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah 10 perusahaan Perbankan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2011-2015. Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa variabel CAR, DR, LDR dan BOPO secara simultan berpengaruh signifikan terhadap Perubahan Laba pada perusahaan Perbankan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2011-2015. Secara parsial CAR, DR dan LDR tidak berpengaruh signifikan terhadap Perubahan Laba pada perusahaan Perbankan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2011-2015 sedangkan BOPO berpengaruh signifikan terhadap Perubahan Laba pada perusahaan Perbankan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2011-2015.

Kata Kunci : *Perubahan Laba, Capital Adequacy Ratio (CAR), Debt Ratio (DR), Loan to Deposit Ratio (LDR), Biaya Operasional dan Pendapatan Operasional (BOPO).*

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT atas rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul **“PENGARUH RASIO KEUANGAN TERHADAP PERUBAHAN LABA PADA PERUSAHAAN PERBANKAN YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA”** sebagai salah satu syarat untuk mendapatkan gelar Sarjana Ekonomi di Fakultas Ekonomi Universitas Islam Riau.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa dalam proses penulisan skripsi ini banyak mengalami kendala, namun berkat bantuan, bimbingan, kerjasama dari berbagai pihak dan berkah dari Allah SWT sehingga kendala-kendala yang dihadapi tersebut dapat diatasi. Oleh karenanya, dengan segala kerendahan hati penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Bapak Drs. Abrar, M.Si., Ak, CA selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Islam Riau
2. Azmansyah, SE, M.Econ Selaku Ketua Jurusan Manajemen Fakultas Ekonomi Universitas Islam Riau
3. Dr. Hamdi Agustin, SE, MM sebagai pembimbing I yang telah banyak dengan sabar membimbing serta memberikan waktu, masukan, motivasi, serta semangat kepada penulis selama menyelesaikan skripsi ini semoga Allah SWT membalas kebaikan keduanya dengan kebaikan rezeki dan kesehatan yang berlipat ganda, Amin.

4. Hj. Susie Suryani, SE, MM selaku dosen pembimbing II yang telah memberikan masukan dan saran serta bimbingan dalam menyelesaikan skripsi ini.
5. Bapak dan ibu Dosen yang ada di Fakultas Ekonomi Universitas Islam Riau yang telah memberikan bekal ilmu pengetahuan.
6. Seluruh Staf dan Karyawan yang ada di Universitas Islam Riau yang telah membantu penulis selama perkuliahan
7. Terutama sekali skripsi ini dipersembahkan untuk Ayahanda Alm. Alirman dan Mama Yellita S.Pd, terima kasih yang tidak terhingga atas seluruh do'a restu dan kasih sayang yang diberikan kepada ananda yang selalu sabar mendidik serta memotivasi untuk menjadi yang terbaik dengan sabar dan penuh semangat memberikan motivasi kepada penulis mulai dari awal perkuliahan hingga selesainya penyusunan skripsi ini serta buat abang tersayang Robby Almeyta Ramadhan dan Zinul Hayat S.P serta adik tercinta Agus Purwanto yang memberikan support yang luar biasa bagi penulis.
8. Teman dan sahabat Mahasiswa Fakultas Ekonomi Universitas Islam Riau terutama kelas E manajemen diantaranya Permita Andini S.E, Sry Ayu Ardila Nuri S.E yang bersama berjuang untuk gelar SE serta menemani dan memsupport penulis. Dan Putri Wulan Sari S.E sahabat yang ratunya ngaret dan selalu menguji kesabaran penulis. Thanks guys
9. Selanjutnya buat sahabat-sahabat penulis, Ika Qori'ah Nursuci S.T, Nadia Eka Putri yang telah memberi support dan do'a kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi.

Akhir kata dengan segala keterbatasan dan kekurangan penulis ucapkan mohon maaf atas segala kesalahan dan kesilapan dalam penulisan maupun perkataan karena manusia mempunyai kemampuan yang terbatas dan kesempurnaan hanyalah milik Allah SWT. Penulis berharap skripsi ini dapat menjadi amalan bagi penulis sendiri, serta bermanfaat dan dapat menambah pengetahuan bagi semua pihak umumnya, Amin.



Dokumen ini adalah Arsip Miik :

Perpustakaan Universitas Islam Riau